Si creamos una aplicación que recompense por recoger las calles, estaríamos solucionando el problema de la falta de conciencia y participación ciudadana en el cuidado del medio ambiente y la limpieza de las calles. Esta aplicación incentivaría a las personas a recoger basura y mantener las calles limpias, ofreciendo recompensas o puntos que podrían ser canjeados por descuentos en tiendas locales, productos o servicios.

De esta manera, se busca motivar a las personas a contribuir activamente al cuidado del entorno y crear conciencia sobre la importancia de mantener las calles limpias y libres de basura.

Por otra parte La propuesta de valor de nuestro proyecto que trata de una aplicación que recompensa por recoger las calles es incentivar y motivar a las personas a mantener limpias las calles y contribuir al cuidado del medio ambiente:

La aplicación podría funcionar de la siguiente manera: los usuarios registrados en la aplicación recibirían puntos o recompensas virtuales por cada vez que recojan basura o realicen acciones para mantener las calles limpias. Estas recompensas podrían ser canjeadas por descuentos en tiendas locales, productos o servicios. De esta manera, se busca fomentar la participación ciudadana y concienciar sobre la importancia de mantener un entorno limpio y saludable.